

Ressort: Sport

DFB-Team wieder auf Platz zwei der Fifa-Weltrangliste

Zürich, 17.10.2013, 11:13 Uhr

GDN - Die deutsche Fußball-Nationalmannschaft ist nach den Siegen gegen Irland und Schweden in der WM-Qualifikation wieder auf den zweiten Platz der Fifa-Weltrangliste geklettert. Das Team von Bundestrainer Joachim Löw verdrängte damit Argentinien vom zweiten Rang und ist nun wieder erster Verfolger von Welt- und Europameister Spanien.

Kolumbien liegt auf Platz vier und damit vor Belgien und Uruguay. Einen großen Sprung nach vorne kann die Schweizer Nationalmannschaft machen: Die Eidgenossen klettern in der neuen Fifa-Weltrangliste um gleich sieben Plätze und liegen nun auf Platz sieben. Das Team von Trainer Ottmar Hitzfeld steht damit noch vor den Niederlanden, Italien und England, die die Top Ten der Weltrangliste komplettieren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23524/dfb-team-wieder-auf-platz-zwei-der-fifa-weltrangliste.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619